
Protokoll: 

 

FBG-Fraktionsvorsitzender Gniffke begründet den Antrag. Beigeordneter Flöck trägt die 

Stellungnahme der Verwaltung vor (ST/0041/2018). 

 

Rm Bocklet (CDU) merkt an, man solle diese Angelegenheit ebenfalls in den Werksausschuss Koblenz-

Touristik, beziehungsweise in die Gremien der Gesellschafterversammlung bringen. Rm Wilbert (FBG) 

erklärt, es sollten bei den Beratungen zur Überprüfung der Richtlinie auch Vertreter der 

Koblenzerinnen und Koblenzer, wie zum Beispiel der City-Manager und Gastronomen anwesend sein. 

Oberbürgermeister Prof. Dr. Hofmann-Göttig schlägt vor, die entsprechende Sitzung des 

Fachbereichsausschusses IV stadtratsoffen zu gestalten, sodass auch die übrigen Ratsmitglieder 

daran teilnehmen können. In dieser internen Beratungsrunde solle dann überlegt werden, ob noch 

eine zweite Beratungsrunde unter der Teilnahme von Externen durchgeführt wird. 

 

FDP-Fraktionsvorsitzender Schupp erklärt, der City-Manager solle von Beginn an mit einbezogen 

werden, da er der Fachmann in diesem Bereich sei. 

 


